



# comunicado

ADMINISTRACIÓN DE REHABILITACIÓN VOCACIONAL

## **Administración de Rehabilitación Vocacional conmemora el Día de la Mujer con Diversidad Funcional**

(10 de marzo de 2023, San Juan, Puerto Rico) - Destacando el rol de la mujer con diversidad funcional, la administradora de la Administración de Rehabilitación Vocacional (ARV), doctora María M. Gómez García y el secretario del Departamento del Trabajo y Recursos Humanos (DTRH), Gabriel Maldonado-González, conmemoraron el Día de la Mujer con Diversidad Funcional.

Durante el acto protocolar la subsecretaria del Departamento de Estado, licenciada Lersy Boria, hizo entrega de la Proclama a ambos jefes de agencia quienes estuvieron acompañados por la empresaria Lupe García Rodríguez. Cabe destacar que la también diseñadora fue participante de los servicios que ofrece la ARV.

El gobernador Pedro Pierluisi y su Administración han expresado su compromiso de promover y desarrollar iniciativas que apoyen a todas las mujeres trabajadoras para que se sigan abriendo oportunidades dirigidas a la población con diversidad funcional.

En lo que va de año fiscal la ARV ha brindado asistencia a 22,222 féminas con impedimento, para un 44% de la población a la cual brinda servicio. Como parte de su labor, realizan un sinnúmero de eventos dirigidos a servir a las poblaciones con diversidad funcional.

Durante esta semana de la mujer, se llevó a Ponce el espacio motivacional "Sé tú, sé feliz", el taller sobre el tema de igual paga por igual trabajo en Arecibo y próximamente la charla "El liderazgo de las mujeres", entre otras actividades.

"Lupe García es un claro ejemplo que evidencia el éxito de nuestras participantes y la transformación que vamos realizando con el apoyo de nuestros consejeros para promover el liderazgo y la participación de las mujeres con diversidad funcional en la construcción de un mundo accesible y sostenible. Historias como la de Lupe nos llenan de satisfacción y animan a continuar fomentando el respeto por la dignidad de las mujeres no solo hoy, sino los 365 días de cada año", afirmó Gómez García, administradora de ARV.

Por su parte, el secretario González-Maldonado dijo que “en el DTRH creemos firmemente que todas las mujeres merecen oportunidades de trabajo que estén a la altura de sus capacidades, sin importar los estigmas que muchas veces impone la sociedad. Las mujeres con diversidad funcional han roto barreras y abierto el camino para seguir posicionándose como empresarias, líderes y trabajadoras, tanto en el gobierno como el sector privado. Desde nuestra agencia seguiremos capacitando y empoderando a todas las mujeres para que crezcan profesionalmente y continúen aportando su talento a Puerto Rico.”

El Gobierno continuará promoviendo y ampliando los derechos y el bienestar de las personas con diversidad funcional en todos los ámbitos de la sociedad y su desarrollo, así como, teniendo en cuenta la inclusión de la mujer en todos los roles que representa.

###

Contacto ARV: Ivonne Arroyo Rodríguez, [ivonnearroyo@vra.pr.gov](mailto:ivonnearroyo@vra.pr.gov)

Contacto DTRH: Marimar Alicea Torres, [marimaralicea@trabajo.pr.gov](mailto:marimaralicea@trabajo.pr.gov)

